



Habrá más módulos de vacunación: Sheinbaum

—EDUARDO DINA
Y SALVADOR CORONA

nacion@eluniversal.com.mx

Ante el rebrote de sarampión en México, la presidenta Claudia Sheinbaum indicó que se trabaja para que haya más lugares de vacunación, debido a que hay registro de alta afluencia en algunos módulos.

En Palacio Nacional, comentó que en entidades como Ciudad de México y Jalisco, además de los centros de salud, han abierto otros lugares para la aplicación de vacunas.

"Se está trabajando para que, primero, estén abiertos muchas horas del día y que puedan tener módulos afuera

para que no sea sólo el consultorio del centro de salud; estamos trabajando para que haya muchísimos más lugares de vacunación", dijo Sheinbaum Pardo tras destacar que es muy importante que lleven la cartilla de vacunación.

Mencionó que sostuvo un encuentro virtual el miércoles con los gobernadores y los secretarios de salud estatales, en el que se unificaron los criterios: "Estamos en total coordinación, se nombró un enlace por cada estado para la distribución de vacunas y toda la información que se tiene que dar".

Agregó: "Va a haber carteles en las escuelas a partir de la próxima semana para que todas las familias estén informadas".

Ante la situación, el gobierno federal reiteró el llamado a vacunarse, principalmente los infantes de seis meses a 12 años.

Eduardo Clark, subsecretario de Salud, aseguró que nuestro país tiene "una tasa de vacunación muy alta que pro-

tege a la gran mayoría de los mexicanos", y recalcó la plataforma dondemevacuno.salud.gob.mx, para ubicar los más de 21 mil puntos de vacunación contra el sarampión.

Aseguró que aún hay un número importante de personas que necesitan vacunarse: "¿cuál es nuestra prioridad (...)? Son los niños de entre seis meses y 12 años". •



OSMAR ALVARADO, EL UNIVERSAL

Continúa al alza la demanda de vacunas contra el sarampión.